

## 心が一つになった運動会



2年「ありがとう」  
5年「颯嵐」



1年「フープでガラガラパーティー」

“世界中にひびかせろ 世界一の「有馬の絆」のスローガンの下、開催された運動会は、地域・保護者の皆様のお力添えをいただき盛会裏に終えることができました。1週間前までは台風17号の影響も心配されましたが、当日は秋晴れの下、最高のコンディションで運動会を実施することができました。

各学年の演技の様子を、当日の演技の順番で振り返ってみたいと思います。

- 2年「ありがとう」  
独特の軽快な音楽に乗り、生き生きと元気な踊りをみせてくれました。笑顔が可愛かったです。
- 5年「颯嵐」  
一糸乱れぬ迫力ある踊りに圧倒されました。切れのある動きと気合いの入りかたはさすが高学年！
- 1年「フープでガラガラパーティー」  
可愛い1年生が、フープを上手に扱いながら完璧に踊り担任の先生も感動の仕上がりでした。
- 4年「ぼくたちはひとりじゃない！」  
この夏世界中で人気を博した「アナと雪の女王」の曲に乗せて、独特の世界を表現しました。
- 3年「ロック八木節」  
おなじみ八木節をロック調にアレンジした音楽に合わせ、きびきびとした動きで綺麗に仕上げました。
- 6年「結（組み立て体操）」  
最高学年に相応しい立派な演技でした。見る者の心に感動を与えてくれました。ありがとう！



4年「ぼくたちはひとりじゃない！」



3年「ロック八木節」



6年「結（組み立て体操）」

私は6年生について、運動会の練習を一緒にやりました。6年担任の先生は、夏休みから曲と技を準備してきましたが、子どもたち一人ひとりの力を考えながら、案を何度も練り直し丁寧に全体を仕上げていきました。練習を進めていく中で、失敗が続き諦めかけた技もありましたが、子どもたちの「やりたい！」という気持ちを大切にしながら、安全面に配慮して完成させていきました。前日までなかなかできなかった技も、当日は見事に完成し子どもたちのがんばる姿に6年生の底力を感じました。

下河内囃子連の方々も、新海老名音頭の太鼓の指導に通ってくださり、地域と学校が一体となったすばらしい運動会になりました。

# 行事予定

10月	3日(金)	4年生遠足(藤沢少年の森)
	7日(火)	3年生遠足(小田原方面)
	8日(水)	2年生遠足(中央農業高校・食の創造館)
	9日(木)~10日(金)	6年生修学旅行(日光方面)
	15日(水)	1年生遠足(大谷近隣公園)
	16日(木)	5年生遠足(綾瀬城山公園)
	20日(月)~24日(金)	「学校へ行こう週間」(学校公開日)
	24日(金)	6年生連合運動会(海老名市陸上競技場)
	25日(土)	はるにれフェスタ・バザー2014
	11月	4日(月)~11日(火)
4・5・7・10日		個別教育相談
15日(土)		学校一日開放(ありま祭り)



## ありまの歴史3

明治の頃の子どもたち(開校当時の様子)

― 百年周年記念誌より ―

今月は、開校当時の子どもの遊びや生活の様子などを紹介します。

門沢橋分校は現在の門沢橋自治会館の所にありました。いろいろな事をして遊びましたが、学校では四ベースやまり遊びをしました。家に帰ってからは魚釣りをしました。どじょうやうなぎ、たにしなどが沢山いてそれを釣り、売って小遣いにしました。

その頃の食事といえば、ふだんは麦飯で米飯は正月、お祭り十五夜など特別な日の時だけで、梅干しや野菜がおかずでした。米一俵(60kg) 7円~10円、卵1個1銭5厘(1円=100銭、1銭=10厘)で売りました。日常の買い物は一日がかりで厚木まで渡し船(渡船料5厘)に乗り、歩いて行きました。



「尋常小学校の教科書」

## プロヴァイオリニスト小林美樹さんの演奏に触れる



9月22日(月)の5校時、若手プロヴァイオリニストの小林美樹さんとプロピアニストの梅村百合さんが有馬小体育館に来校し、素敵な演奏を聴かせてくれました。

海老名市文化会館の芸術分野の「アウトリーチ」活動の一環で、芸術に触れる機会の少ない人たちに一流の演奏を聴いてもらおうという催しです。小林美樹さんは、先日「題名のない音楽会」にも出演し、ヴェニャフスキ国際ヴァイオリンコンクールにて第2位となり一躍脚光を浴びている若手ヴァイオリニストです。

モンティ;「チャールダッシュ」、ドボルザーク;「ユーモレスク」、マスネ;「タイスの瞑想曲」などを演奏、全校児童と有中吹奏楽部の生徒が間近でプロの演奏を堪能しました。

小林美樹さんからヴァイオリンを直接教わるコーナーもあり、将来ありまっ子の中から第2の小林美樹さんが出るかもしれません。

